

Betreff:

Versorgung mit Breitbandinternet [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, Auskunft darüber zu erteilen, inwiefern es für Frauenstein Planungen zu einer verbesserten Versorgung mit Breitbandinternet - sowohl per Kabel als auch per Funk - gibt und Kontakt mit den Internetanbietern - insbesondere der neuen Technologie „LTE“ (Long Term Evolution) - aufzunehmen, um für Frauenstein eine Versorgung mit Breitbandinternet gemäß der Ziele der „Digitalen Agenda“ der Europäischen Union zu erreichen.

Begründung:

Frauenstein ist als Vorort der hessischen Landeshauptstadt Wiesbaden weiterhin im Bereich der Internet-Anbindung unterversorgt. Im Rahmen der „Digitalen Agenda“ der Europäischen Union wird angestrebt, dass alle Europäer bis 2020 Zugang zu Internetgeschwindigkeiten von weit über 30 Mbit/s haben und mindestens 50 Prozent aller europäischen Haushalte Internetzugänge mit über 100 Mbit/s. Hiervon ist Wiesbaden insgesamt und Frauenstein im Besonderen weit entfernt. Ggf. sollte auch mit dem Land in Verbindung getreten werden, das den Breitbandinternet-Ausbau mit EU-Mitteln fördert. „LTE“ könnte sich als günstige und vergleichsweise einfach bereitzustellende Technologie für Frauenstein anbieten.

Ein ähnlicher Antrag wurde seitens der CDU-Fraktion bereits am 8. September 2009 gestellt, ohne dass bis dato erkennbare Fortschritte ersichtlich wären.

Wiesbaden, 01.11.2011